



6 www.diariolongino.cl

El Longino

Domingo 8 de Febrero de 2026

Collahuasi



A sus 23 años, Hanamichi Carvajal ha desarrollado una exitosa carrera en esta disciplina en Chile y Estados Unidos, contando con el apoyo de una beca deportiva entregada por Fundación Collahuasi desde hace cuatro años.

Destacado tenista iquiqueño inspira a las nuevas generaciones en clínica deportiva

Con la participación de más de 80 niños y niñas, el Club de Tenis Chile fue escenario de una entretenida clínica deportiva, liderada por el destacado tenista iquiqueño Hanamichi Carvajal. El deportista es una joven promesa nacional, que actualmente combina el alto rendimiento en el deporte con su formación académica en Estados Unidos, gracias a una beca otorgada por Fundación Collahuasi desde 2022.

La actividad estuvo dirigida a las distintas categorías formativas de este club, con el propósito que los jugadores perfeccionaran aspectos técnicos y tácticos del juego; además de vivir una experiencia motivacional junto a un referente local, que compite activamente en el circuito universitario estadounidense mientras cursa estudios en la Universidad de Toledo en el Estado de Ohio.

De paso por Iquique durante un breve receso académico, Carvajal regresó al club que lo vio crecer para compartir con las nuevas generaciones, comenzando su clínica deportiva con un sólido mensaje introductorio y motivador: "El deporte y la vida

sana son un estilo de vida que abre muchas puertas", enfatizó.

La trayectoria de Hanamichi Carvajal no ha estado exenta de desafíos. La exigencia del alto rendimiento en el tenis, adaptarse a otro país con un idioma distinto, los compromisos estudiantiles y costos asociados a la vida universitaria fuera de Chile, han sido parte del proceso.

"He pasado momentos difíciles y de mucha incertidumbre, pero fue precisamente ahí cuando Fundación Collahuasi me brindó su apoyo. Gracias a eso, estoy a punto de cumplir uno de mis grandes sueños: graduarme en mayo de este año en Business Management y seguir desarrollándome en el tenis", señaló.

Esta jornada deportiva contó con la colaboración de Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, a través de su Fundación. Su director ejecutivo, César Gavilán, comentó que esta actividad significó el cierre de un ciclo virtuoso. "No sólo estamos apoyando a un destacado deportista local, sino que él vuelve a su ciudad para entregar talleres gratuitos, compartir su historia y



demostrar que el deporte es un camino real de movilidad social", subrayó.

El alcalde de Iquique, Mauricio Soria, también presenció el taller y relevó los logros del tenista. "Hanamichi abrazó un sueño que lo llevó a Estados Unidos, donde hoy está terminando una carrera universitaria y sigue jugando al tenis. Eso es lo que queremos para nuestros

niños y niñas, por lo cual contamos con más de 90 talleres deportivos y esta gran alianza con Fundación Collahuasi en Arena Cavancha", precisó.

La fructífera carrera de este tenista iquiqueño ya inspira a otros talentos locales como Faud Rapimán, uno de los mejores exponentes del Club de Tenis Chile en la categoría menores

de 14 años, quien valoró la experiencia de participar en esta clínica. "Estaba un poco nervioso porque nunca había jugado con alguien del nivel de Hanamichi, pero competir con un jugador profesional que está en Estados Unidos me motiva mucho. Mi objetivo es destacar en el tenis y poder ir a estudiar allá, ya que este deporte entrega muchas becas universitarias", aseveró.